

OBJETIVOS DEL FASB



FASB

Fundado en 1973, el Consejo de Normas de Contabilidad Financiera (FASB) es la organización independiente, del sector privado, sin fines de lucro, con sede en Norwalk, Connecticut, que establece normas de contabilidad e informes financieros para empresas públicas y privadas y organizaciones sin fines de lucro que siguen los Principios de Contabilidad Generalmente Aceptados (GAAP).

El FASB es reconocido por la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC) como el organismo designado para establecer las normas contables para las empresas que cotizan en bolsa. Las normas del FASB gozan de reconocimiento como autoridad por parte de muchas otras organizaciones, como las Juntas Estatales de Contabilidad y el Instituto Americano de Contadores Públicos (AICPA). El FASB desarrolla y emite normas de contabilidad financiera mediante un proceso transparente e inclusivo, cuyo objetivo es promover la información financiera que proporcione información útil a los inversores y a quienes la utilizan.

La Fundación de Contabilidad Financiera (FAF) apoya y supervisa al FASB. Fundada en 1972, la FAF es una organización independiente, privada y sin fines de lucro con sede en Norwalk, Connecticut, responsable de la supervisión, administración, financiación y nombramiento del FASB y del Consejo de Normas de Contabilidad Gubernamental (GASB).

Misión del FASB

La misión del FASB es establecer y mejorar las normas de contabilidad e información financiera que fomenten la presentación de informes financieros por parte de entidades no gubernamentales, proporcionando información útil para la toma de decisiones a los inversores y otros usuarios de los informes financieros.

OBJETIVOS DEL FASB

Esta misión se logra mediante un proceso integral e independiente que fomenta una amplia participación, considera objetivamente las opiniones de todas las partes interesadas y está sujeto a la supervisión del Consejo Directivo de la Fundación de Contabilidad Financiera.

Objetivos del FASB

El objetivo principal del FASB, con la ayuda de otras juntas y organizaciones como el GASB y el FAF, o la Junta de Normas de Contabilidad Gubernamental y las Fundaciones de Contabilidad Financiera respectivamente, es mejorar la situación actual en torno a las normas contables y de información financiera con el fin de rectificar las experiencias de los inversores potenciales y actuales, mitigando al mismo tiempo los riesgos financieros.

Otro objetivo del FASB es garantizar que las partes interesadas y los posibles inversores reciban la información más precisa posible antes de tomar una decisión de inversión, mediante el uso de contabilidad e informes financieros estandarizados. Por lo tanto, el FASB es responsable de establecer todas estas medidas contables y de información financiera de la forma más eficaz posible y de proporcionar a las partes interesadas y a los posibles inversores los recursos necesarios para tomar una decisión de inversión acertada.

Referencias:

FASB (2025). Acerca del FASB. Recuperado de: <https://www.fasb.org/about-us/about-the-fasb>
Greenly (2023). ¿Qué es el Consejo de Normas de Contabilidad Financiera (FASB)? Recuperado de: <https://greenly.earth/en-gb/blog/company-guide/what-is-the-financial-accounting-standards-board-fasb>